
 

 

横浜環状道路の整備促進等に関する要望活動を実施 

 

横浜環状道路の整備促進を図ることを目的として、県内・市内の３３経済

団体で構成する横浜市幹線道路網建設促進協議会では、去る８月３０日、

藤木幸夫会長、新井英輔副会長、山谷朋彦副会長、森健二副会長（当所専務

理事）ら関係者により、国土交通省の斉藤鉄夫国土交通大臣に面会の上、『横浜

環状道路の整備促進等に関する要望書』を提出し、横浜環状南線、横浜湘南

道路について、一日も早い完成を目指し、トンネル堀進状況を踏まえた開通

時期の明示やアクセス道路の整備に必要な支援を要望しました。 

 

 

 

斉藤鉄夫国土交通大臣へ要望書を提出 

 


